

## 年末年始のコロナ往診の現場『1年前より医療ひっ迫を感じる』…制度整備を願う医師

2023年1月4日 MBS ニュース

3年ぶりに行動制限がない年末年始。新型コロナウイルスの感染拡大で医療現場は対応に追われていました。去年の大晦日に84歳の男性は新型コロナで苦しんでいました。往診を行った葛西医院の小林正宜院長は、この男性が自宅で療養するのは困難と判断して、入院の手配をしました。この年末年始、小林院長は大阪市の保健所などから1日約20件～30件の往診要請を受けました。1年前よりも医療のひっ迫を感じたと話します。

(葛西医院・院長／K I S A 2 隊大阪・隊長 小林正宜医師)

「このお正月はかなりの人数の感染者の方がいらっしゃる。症状がかなり重い患者さんばかり、我々のところに往診の依頼がきます」大阪府は去年12月26日、感染状況を示す独自基準で非常事態を示す「赤信号」を点灯。病床使用率は1月4日も56.7%と高止まりしています。さらに大阪府内はインフルエンザの流行シーズンにも入っていて、コロナとの同時流行も懸念されています。

小林院長は1月3日も要請を受けて患者の自宅へ。基礎疾患がある45歳の女性で、肺炎の可能性があるといます。(小林院長)「年末年始は薬局とか開いていない」(患者)

「私はずっと肺炎だと思っているから。入院するとまた(会社を)休まないといけない」診断の結果、女性の症状は落ち着いていて、飲食も出来ていることから、経過観察となりました。小林院長は、今年はより多くの医師がコロナ患者を診察できるよう、制度を整えたいと願っています。(葛西医院・院長／K I S A 2 隊大阪・隊長 小林正宜医師)

「医療体制を整えていく、そうすることによってウィズコロナが実現できて、普通の医療が提供できるような、そういう世の中になってほしいなというふうに思っています」

<https://news.yahoo.co.jp/articles/648def311281b75d9cf5909073258b3a8c316faf>

### 今日のyoutube紹介下線をクリック

●入院までたどりつかない…年末にコロナ死者数が急増 背景に“発熱外来”不足も、なぜ増えない？

<https://news.yahoo.co.jp/articles/8e38d6118e707045a6be01841f7ad592a864c6ef>

●新型コロナ 新たな感染1512人 病床使用率は8割超え過去最高【愛媛】

<https://news.yahoo.co.jp/articles/18db18b857d7817baaa98aaf2d0f8077aa0054a6>

●全国で10万4304人の感染確認、先週より11万1915人減年始で検査数が少なかったか

<https://news.yahoo.co.jp/articles/3b5b90c5b5988f95922c1b1dae11cfe6a1e3f4ce>

●病院長「収束の見通し立っていない」「第8波」年末年始の影響を懸念

<https://news.yahoo.co.jp/articles/4e2dcc0bbede19ed59c8167c3b25aabc70cd6720>

●今後も増加続く県が見通し10万人当たり感染者1200人超は全国4番目の多さ大分

<https://news.yahoo.co.jp/articles/fc44c5728e110a004effc3d0ff5ff136e1a14653>

●新型コロナ：鳥取849人 島根764人 (1月4日山陰詳細情報)

<https://news.yahoo.co.jp/articles/c864a532a76da785ef5cad70f828aea1a904e9bd>

●「困難と挑戦に打ち勝った」「ゼロコロナ政策」緩和の中国で感染拡大 混乱広がる

<https://news.yahoo.co.jp/articles/6f96043f947d6ba48ac275b33e5543849fefe25e>

### 今日のPDF紹介下線をクリック

●[国内の新型コロナウイルス感染者数](#)

●[都道府県別コロナ感染者死亡者数](#)

●[新型コロナウイルス年代別死者数の推移 1/4 現在](#)